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MATSUYAMA CHUO ３2020.
ライオンズクラブ国際協会 336ｰA地区・1R－3Z
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今月のアクト紹介（皆で積極的に参加しましょう）
■ CN50周年記念事業
■ 卓話
■ 新会員あいさつ
■ 3月の誕生人から一言…



（LC、岸本祐樹）（LC、中　周作）

お客様の健康を守る食工房

㍿ナカフードサービス
本社 〒791-8057  愛媛県松山市大可賀2丁目2-12
ＴＥＬ（089）952-1156　ＦＡＸ（089）952-1446
携帯 080-3160-4409
E-mail shu.nakafood@gmail.com 

代表取締役社長

中　　周  作

営業品目
●配達弁当
●幼稚園給食
●高齢者施設向けケータリング給食
●各種弁当（スポーツイベント・会議用弁当等）
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■CN50周年記念事業

松山中央LC杯中予少年サッカー大会

知的障害特別支援学校へ車椅子の寄贈
サッカーアウォーズ受賞



（LC、藤田裕司）（LC、山﨑忠志）
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道後公園に桜の植樹

正岡子規像　放生園に建立・寄贈



松山市勝山町二丁目１番地

０８９ − ９３３ − １１１１ ㈹ 

（LC、内田勝彦） （LC、松木久和）
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新会員あいさつ

2019年11月、15年務めた会社の代表となりました。そ
の報告を平素大変お世話になっております社長に報告す
ると、その社長からライオンズ入会のお誘いを戴きまし
た。

私のような若輩者にその社長から直接お声がけ戴いた
ことが大変うれしく思い感動致しました。もちろん二つ
返事で入会希望をお伝え致しました。

私なりに松山中央ライオンズを調べますと本当に多く
の会員と多くの活動をされていることがわかりました。今私は病気療養中
で各活動の参加ができておりませんが早く病気を治し、仲間の一員として
大いに活動したいと思っております。ライオンズクラブの皆様との繋がり
を大切にして自分自身の成長に繋げていきたいと思っています。クラブの
活動は、今は何もわかりませんので皆様よりライオンズの精神を学びしっ
かり経験を積み重ねライオンズクラブの発展のため、頑張っていきます。
何卒、ご指導・ご鞭撻を宜しくお願いいたします。

この度、伝統と歴史のある松山中央ライオンズクラブ
に入会させていただきまして、ありがとうございます。

昨年独立し、車のリース業を中心に業務を行っており
ます。

また幼いころから野球をしており、愛媛国体でも野球
に携わることが出来、様々な方々から応援をもらい、た
くさんの出会いや、交流がありました。しかし『野球王
国愛媛』と言われながら、人口減少、野球の出来る広場

や公園がなくなるなどの影響により、野球をする子供達は目に見えて減っ
てきております。

そこで、野球人口拡大の為、地域の活性に繋がればと思い、屋内で出来
る野球教室を 4 月より行います。

今後、ライオンズクラブの方々との活動を楽しみにしておりますので、
宜しくお願い致します。

「ライオンズクラブ国際協力の目的」「スローガン」
「モットー」「ラオンズの誓い」「協会のビジョン声明文」
「協会の使命声明文」「ライオンズの道徳的綱領」「ライ
オンと呼ばるる人」「ライオンズの光」を拝察し、その
崇高な考え方に私自身ついて行けるのかどうか不安で
いっぱいです。

しかし、気軽に会話の輪の中に入れてくださる方々や、
手をさしのべてくださる方々の優しさを感じ、私もそん

な素敵な精神性をもった方々が所属するライオンズクラブのことをこれか
ら学ばせていただき、新入会員として精一杯自分改革を行って参りたいと
存じます。

株式会社サンフィールズ株式会社GRAND SLAM

ＣＭ食堂有限会社

日野　嘉人中村　俊一

宮内　美和

代表取締役取締役営業部長

代表取締役

長　井　俊　朗松山北高校　校長高校生のヘルメット着用について
1 月28日㈫　 1 月第 2 例会にて、Ｌ新宮さんより紹介頂きました愛媛県立松

山北高等学校　長井　俊朗様による外部卓話を行いました。
卓話内容は『高校生のヘルメット着用について』
何故、ライオンズと高校生のヘルメット？　お話を聞かせてもらううちに、

なるほど面白い！　組織の動かし方、言葉悪いが人（学生）の操り方等々、普
段の仕事にも置き換えられるなと、大変
参考になりました。

長井様、お忙しい中ありがとうござい
ました。

次回も、ライオンズ活動や普段の生活においてプラスになるような外
部卓話を考えてみます。

計画・出席委員長 加藤でした！　ありがとうございました。



事業内容
① 一般電気工事一式
② 再生可能エネルギー発電所　企画、販売、運営
③ 電気自動車充電器　補助金申請、販売、設置
④ 蓄電池　販売、設置
⑤ 売電事業コンサルティング

（LC、佃　浩三）

（LC、楠田善久）

（LC、栗山純造）

（LC、大政大祐）
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3 月の誕生人から一言…
服部　　勲 1943（昭和18年）3月10日生
今年の ３ 月10日で77歳になりました。
体調はまずまずですが、80歳まではライオンズ活動に頑

張って行きたいと思います。

久保美代子 1953（昭和28年）3月 8日生
今年はオリンピックを楽しもうと思っていたのに、世界

中が大変なことになっています。でも、年々若返ることを
目標に、体力をつけて外敵に負けないように頑張ります。

兵頭　好喜 1948（昭和23年）3月 9日生
子年は変化の年であり始まりの年だと言われていました

が、今正に新型コロナウィルス問題で激動を迎えています。
私の生まれた ３ 月 9 日もニューヨークダウが2000ドル以上
暴落し201３年に導入された（サーキットブレイカー）が発
動し、取引が15分間停止するなど、波乱に満ちた年になっ
たようです。

ライオンズも然り訳の分からないままキャビネット会計
の役回りになったと思ったら、一年を総括する年次大会が
大幅縮小で、未だかつてない開催となる予定ですがコロナ
ウィルスに負けている訳にはいけません。全国民がしっか
り予防をし免疫力を高めて仕事に励む事が日本経済を安定
させることに繋がっていく事だと思います。さて愚痴はこ
の位にして！　会員の皆さん今後ともご指導宜しくお願い
します。

森田のり子 1956（昭和31年）3月31日生
私の生涯の夢だった桃源郷作りですが、山の道と頂上を

平らに整備し、梅やスモモ、レモン、フィンガーライム、
バナナ、ドラゴンフルーツ、薬草は、当帰、マンジェリコ
ンを植えています。あとは、花を植えるイベントを企画中
です。これからも、愉しい人生を送っていきますので、ご
助言などございましたら教えて下さい。よろしくお願いい
たします。

井澤　剛一 1949（昭和24年）3月11日生
古希を超えると気が重くなりますので、今年から誕生日

がきても加算しないことにしました。
“永遠の古希”だから年齢はわかりません！
生涯現役で仕事は勿論ですが、ボランティア活動は、皆

さんと一緒に、また置いてきぼりならないように健康に留
意して活躍したいと思ってます。よろしくお願いします。

宮川　晶子 1964（昭和39年）3月 9日生
税理士になってすぐの頃（若い頃）、ある社長さんが、「50

歳過ぎたら、日曜日は家で休みたくなったなあ」とおっ
しゃっているのを聞いて、ふーん、と思っていましたが、
今は、まさにその心境。夜は寝ないと持ちません。ご飯食
べ忘れると力が湧きません。お酒飲み過ぎると翌日頭が回
りません。当たり前だ、と言われればそれまでですが、今
までなんとかなっていたはずの生活リズムに、支障を感じ
る、今日この頃です。

中村　俊一 1974（昭和49年）3月 7日生
３ 月 7 日に46歳になりました。
1 月入会の新米ですので、例会や委員会などに積極的に

参加し、様々のことにチャレンジしたいと思いますので、
皆様、宜しくお願い致します。

中　　周作 1981（昭和56年）3月31日生
1981年 ３ 月３1日生、今年も家族全員が健康で３8歳の誕生

日を迎えることができ大変うれしく思います。新年度も、
様々な困難を苦徹成珠の道と捉え何とか乗り切っていきた
いと思います。皆様、これまで同様ご指導頂きますようお
願い申し上げます。

松岡　俊幸 1966（昭和41年）3月17日生
54歳になります、入会 4 年の松岡俊幸です。あらためて

振り返ってみますと、私が入会させていただいた2016年は
オリンピック開催があり、私がちょうど50歳になった年の
ようです。自分にとって覚えやすい年という事に気づきま
した。松山中央ライオンズクラブ、当初の『ともだち100
人できるかな？』の気持ちを忘れず頑張りますので、今後
ともよろしくお願いいたします。
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理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り

1 ．開会ゴング
　　　≫山本（宗）会長
2 ．国旗に敬礼
３ ．国歌並びにライオンズヒム斉唱
4 ．会長あいさつ　　　　　　　　　　
　　※会長あいさつの前に、卓話者の楠真由子様の紹介
5 ．御子息結婚御祝　　Ｌ中岡富茂
　　　≫一言コメント
　　御令嬢結婚御祝　　Ｌ上田貞人
　　　≫一言コメント
6 ．外部卓話
　　題目「裁判員制度について」　
　　　　松山地方裁判所　裁判官　楠　真由子様
7 ．お食事　
8 ．幹事報告
　　　≫無し
9 ．委員会報告　　
　1　大街道献血キャンペーン会長表彰
　　　≫井上保健委員長より報告、
　　　　個人賞、Ｌ両田晃より一言コメント
　　　　委員会賞、保健副委員長Ｌ小森谷ケララより一言コメント
　2　 2 月献血活動結果について……………………………………………………………… 【保健委員会】

実施年月日 実施場所 献血者数

令和 2 年 2 月 4 日 四国電機株式会社 受付21名　400mL：19名　不採血 2 名

　3　 ３ 月献血活動について

実施日 実施時間 実施場所

令和 2 年 ３ 月 4 日㈬ 10：00～12：00
13：00～17：30

㈱伊予銀行本店【西側守衛室前】
（松山市南堀端町 1 − 1 ）

令和 2 年 ３ 月17日㈫ 9 ：00～12：00
1３：00～16：３0

㈱伊予銀行事務センター
（松山市高砂町 2 丁目 2 − 5 ）

令和 2 年 ３ 月17日㈫ 9 ：00～11：00
12：00～14：00

㈱愛媛銀行本店
（松山市勝山町 2 丁目 1 ）

令和 2 年 ３ 月17日㈫ 15：00～16：30 ㈱愛媛銀行　電算センター
（松山市福音寺町３89− 1 ）

令和 2 年 ３ 月19日㈭ 13：00～16：30 ㈱伊予銀行本店【南別館駐車場】
（松山市南堀端町 1 − 1 ）

令和 2 年 ３ 月24日㈫ 15：00～16：30 松山中央郵便局
（松山市三番町 ３ 丁目 5 − 2 ）

　　　≫23　井上保健委員長より報告
10．テールツイスターの活躍
　　　≫高橋テールツイスター
11．ファイン･ドネーションの報告
　　　≫池田会計
12．出席率の報告
　　　≫加藤計画・出席委員長≫山本（宗）会長
13．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　
14．‘また会う日まで’合唱　　
15．ローア
　　　≫大西テーマー

1 ．開会ゴング　　　　　　　　　　　　　　《省略》
2 ．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　　　　《省略》
３ ．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱　　《省略》
4 ．会長あいさつ　　　　　　　　　　　　　《添付書面にて》
5 ．誕生祝（ ３ 月）Ｌ久保（ 8 日）、Ｌ兵頭（ 9 日）、Ｌ宮川（ 9 日）、Ｌ服部（10日）　　　　　　
　　　　　　　　Ｌ井澤（11日）、Ｌ松岡（17日）、Ｌ森田（31日）、Ｌ中（31日）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　《後日開催の例会でお祝い》
6 ．審議事項
　⑴　愛媛マラソンボランティア決算書（案）について【Ｐ ３ 】… …………………… 【市民・公衆委員会】
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　《資料参照》
　⑵　「加藤嘉明公騎馬像建立記念祭りお茶会」予算書（案）について【Ｐ 4 】…… …【市民・公衆委員会】
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　《資料参照》　　…　　　　　　　　　　　
　⑶　お遍路さんへの「お接待」予算書（案）について【Ｐ 5 】… ……………………… 【社会福祉委員会】
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　《資料参照》
　⑷　第17回「松山中央ライオンズカップ中学生女子ソフトボール大会」決算書（案）について【Ｐ 6 】
　　　……………………………………………………………………………………… 【青少年育成委員会】
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　《資料参照》
　⑸　第58回ＯＳＥＡＬ（オセアル）フォーラム（広島）協力金について【Ｐ 7 】
　　　■協力金：500円×117名＝58,500円（不在会員 5 名除く 1 月末）
　　　　　　《資料参照：昨年11月開催のフォーラムに不足金が生じたための全国地区会員の負担金》
　⑹　第95回令和 2 年度全日本盲学校教育研究大会・松山大会広告協賛のお願い【Ｐ 8 】
　　　■広告協賛金　Ａ 4 版　 1 / 4 ページ（Ａ 6 版）　5,000円　　
　　　　　　《資料参照：盲学校の全国大会が松山開催のための広告協賛の依頼》
　⑺　長野中央ライオンズクラブ結成55周年について
　　　■日　時：2020年 4 月23日㈭
　　　■場　所：長野ホテル犀北館
　　　■式典登録料：15,000円×18名＝270,000円
　　　■補　助　金：20,000円×18名＝360,000円　　　合計630,000円
　　　　会員参加者18名：Ｌ山本（宗）、Ｌ小倉、Ｌ近藤、Ｌ境、Ｌ山田、Ｌ早川、Ｌ池田、Ｌ大西（安）、
　　　　　　　　　　　　Ｌ高橋（孝）、Ｌ原瀬、Ｌ丹下、Ｌ森（和）、Ｌ河本、Ｌ宮川、Ｌ伊賀上、
　　　　　　　　　　　　Ｌ松岡、Ｌ中岡、Ｌ戸梶
　　　　　　《資料無し：前回の長野、仙台、前々回の名古屋50周年と同じ扱い》
　⑻　ＣＮ55周年登録料について………………………………………………………… 【ＣＮ55周年会計】
　　　　　　《資料無し： 9 月第一例会で説明済み、CN45、CN50と同様、全員登録20,000円としたい》
　⑼　その他　
７．報告事項　
　1　松山中央ライオンズ杯2020オーレカップＵ-12サッカー大会について
　　　　　　《資料無し：新型コロナの影響で、 ３ 月26日開催予定の同会は中止、ならびに無期延期》
　2　コロナウイルスについて
　3　 ３ 月の委員会中止について
　　　　　　《添付書面の通り、 ３ 月第一例会ならびに ３ 月の全委員会開催は見合わせとする》
8 ．委員会報告　　　　　　　　　　　　　　《省略》
9 ．テールツイスターの活躍　　　　　　　　《省略》
10．ファイン･ドネーションの報告　　　　　　《省略》
11．出席率の報告　　　　　　　　　　　　　《100％出席》
12．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　　　《省略》
13．‘また会う日まで’合唱　　　　　　　　　　《省略》
14．ローア　　　　　　　　　　　　　　　　《省略》

出席者：（役員）Ｌ山本（宗）、Ｌ近藤、Ｌ早川、Ｌ池田、Ｌ大西（安）、Ｌ高橋（孝）、Ｌ丹下、Ｌ河本、Ｌ森（和）、
　　　　　　　Ｌ山﨑、Ｌ佃
　　　　（オブザーバー）Ｌ兵頭、Ｌ大川、Ｌ吉田、Ｌ中岡、Ｌ伊藤（幸）、Ｌ加藤、Ｌ藤田、Ｌ栗山
〈 会 次 第 〉
1 ．開会宣言
　　　≫山本（宗）会長
2 ．出欠調査
　　　≫早川幹事より、役員22名中11名の出席を確認
３ ．会長あいさつ
4 ．前回議事録の確認【Ｐ 2 −Ｐ ３ 】
5 ．会計報告（ 2 月分収支明細表）【Ｐ 4 ～Ｐ10】
　　　≫池田会計より報告
6 ．報告事項　
　⑴　2020～2021年度役員候補者（案）について【Ｐ11】… …………………………………… 【指名委員会】
　　　≫吉田指名委員長より報告
7 ．審議事項
　⑴　愛媛マラソンボランティア決算書（案）について【Ｐ12−Ｐ1３】… …………… 【市民・公衆委員会】
　⑵　「加藤嘉明公騎馬像建立記念祭りお茶会」予算書（案）について【Ｐ14−Ｐ18】
　　　……………………………………………………………………………………… 【市民・公衆委員会】
　　　≫⑴⑵栗山委員長より報告、山本（宗）会長………………………………………… <審議>→<承認>
　⑶　お遍路さんへの「お接待」予算書（案）について【P19−P22】…………………… 【社会福祉委員会】
　　　≫藤田委員長より報告、山本（宗）会長……………………………………………… <審議>→<承認>
　⑷　第17回「松山中央ライオンズカップ中学生女子ソフトボール大会」決算書（案）について
　　　【Ｐ23−Ｐ34】………………………………………………………………………… 【青少年育成委員会】
　　　≫早川幹事より報告、山本（宗）会長………………………………………………… <審議>→<承認>

　⑸　第58回ＯＳＥＡＬ（オセアル）フォーラム（広島）協力金について【Ｐ36】
　　　■協力金：500円×117名＝58,500円（不在会員 5 名除く 1 月末）
　　　≫キャビネット会計兵頭さんより説明、山本（宗）会長補足説明………………… <審議>→<承認>
　⑹　第95回令和 2 年度全日本盲学校教育研究大会・松山大会広告協賛のお願い【Ｐ３5】
　　　■広告協賛金　Ａ 4 版　 1 / 4 ページ（Ａ 6 版）　5,000円　　
　　　≫山本（宗）会長より報告……………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑺　長野中央ライオンズクラブ結成55周年について
　　　■日　時：2020年 4 月23日㈭
　　　■場　所：長野ホテル犀北館
　　　■式典登録料：15,000円×18名＝270,000円
　　　■補　助　金：20,000円×18名＝360,000円　　　合計630,000円　　　　　　　　　　　　　　
　　　　会員参加者18名：Ｌ山本（宗）、Ｌ小倉、Ｌ近藤、Ｌ境、Ｌ山田、Ｌ早川、Ｌ池田、Ｌ大西（安）、
　　　　　　　　　　　　Ｌ高橋（孝）、Ｌ原瀬、Ｌ丹下、Ｌ森（和）、Ｌ河本、Ｌ宮川、Ｌ伊賀上、
　　　　　　　　　　　　Ｌ松岡、Ｌ中岡、Ｌ戸梶
　　　≫山本（宗）会長より報告……………………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑻　ＣＮ55周年登録料について………………………………………………………… 【ＣＮ55周年会計】
　　　≫近藤さんより報告、山本（宗）会長………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑼　その他　
8 ．その他
　1　松山中央ライオンズ杯2020オーレカップＵ-12サッカー大会について
　　　≫中止（年内に開催したい）
　2　コロナウイルスについて
　　　≫山本（宗）会長より説明、意見聴取の結果
　　　　 ３ 月第一例会　中止（書面、メール等で審議有り・全員純出席扱い）
　　　　 ３ 月第二例会　様子を見てから決める（執行部に一任・その旨第一例会で報告）
　　　　 ３ 月委員会　　中止
9 ．閉会
　　　≫山本（宗）会長

■第 9 回理事会 ● 2020年 3 月 2 日㈪　18：30～
● 於：ANAクラウンプラザホテル松山

■第1326回例会 ■第1327回例会● 2020年 2 月25日㈫　12：15～
● 於：ホテルマイステイズ松山

● 2020年 3 月10日㈫
　 《郵送等による開催とする》
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン

☆
☆
☆
☆
☆

☆

☆
☆

☆

◆ 令和 2 年 2 月第 2 例会
Ｌ山本　宗宏　楠裁判官殿本日は宜しくお願い致します。
Ｌ近藤　　猛　楠様卓話ありがとうございました。
Ｌ境　　俊之　楠さま面白そうな卓話で楽しみ
Ｌ早川　義仲　楠さん、講話ありがとうございます。
Ｌ小倉　圭二　楠さん卓話ありがとうございます。
Ｌ河本　圭仁　楠様、卓話ありがとうございます。
Ｌ丹下　靖憲　中岡さん上田さん子供さん結婚おめでとう
Ｌ兵頭　好喜　中岡さん上田さんおめでとうございます
Ｌ森　　和幸　中岡さん上田さん子供さんの御結婚おめでとう
Ｌ太　　亨哲　中村俊をよろしくお願いします。
Ｌ吉田　文彦　裁判員制度、勉強します。
Ｌ武智　正晴　楠さん外部卓話ありがとうございます。
Ｌ大西千恵春　中岡さん上田さんご結婚おめでとうございます。
Ｌ廣江　和男　この所のコロナウイルスで会合のキャンセルが多いで

す。
Ｌ池田　博英　花粉がつらいです
Ｌ山本　幸治　会員交流会たくさんの出席ありがとうございました。
Ｌ高橋　孝子　卓話ありがとうございます。
Ｌ加藤　定伸　楠様卓話ありがとうございます。
Ｌ大西　安子　楠さま、卓話頂きありがとうございました。
Ｌ中岡　富茂　長男結婚のお祝いありがとうございます。
Ｌ伊賀上竜也　中岡さん上田さんおめでとうございます。
Ｌ米田衣美子　コロナウイルス対策何がありますか？　知っている方

教えて下さい。
Ｌ新宮　幸孝　楠様卓話ありがとうございます。
Ｌ久保美代子　裁判員制度の勉強ができました。ありがとうございま

す。
Ｌ松浦　龍也　第58回愛媛マラソン ３ 時間2３分29秒、自己記録更新で

す！
Ｌ高山　正志　コロナが愛媛に出ない事を
Ｌ和泉　光浩　オーレカップ協力ありがとうございます。
Ｌ木下　勝敏　ゴルフ委員会で優勝できました。服部さん喜井さん井

澤さんありがとうございました。

Ｌ佃　　浩三　楠真由子様卓話ありがとうございました。
Ｌ篠原　紀子　中岡さん上田さんお子様ご結婚おめでとうございます。
Ｌ堀田　　学　中岡さん上田さんおめでとうございます。
Ｌ井上　　光　マスク情報下さい
Ｌ村井　　剛　 2 月お生まれの皆様、おめでとうございます
Ｌ小森谷ケララ　花粉症になりました。
Ｌ渡部　　誠　御子息、御令嬢のご結婚に　
Ｌ上田　貞人　楠さん卓話ありがとうございました。
Ｌ橋本　和範　卓話ありがとうございます。
Ｌ藤岡　久実　中岡さん上田さんおめでとうございます。
Ｌ井澤　剛一　新コロナウイルス予防を完全に！自主防衛
Ｌ上沖　尚史　宮内さん還暦おめでとうございます
Ｌ宮内　美加　勉強になりました。中岡様上田様おめでとうございま

す。
Ｌ大西　知人　中岡さん上田さんおめでとうございます。
Ｌ服部　　勲　中岡さん上田さん御子息御令嬢ご結婚おめでとうござ

います。
Ｌ美濃　欽也　コロナに負けるな！
Ｌ栗山　純造　コロナウイルスが心配ですね
Ｌ髙岡　重則　ゴルフ委員会残念 2 位
Ｌ合田　　礼　 2 月お誕生月の皆様、おめでとうございます。
Ｌ喜井　茂雅　外部卓話ありがとうございました。
Ｌ新崎　　勉　楠裁判官本日は貴重なお話をありがとうございました。

大変参考になりました。
Ｌ伊藤　　渉　楠さん卓話ありがとうございました。
Ｌ中村　俊一　だいぶなれてきました。
Ｌ両田　　晃　木下さんゴルフ優勝おめでとうございます
Ｌ西山　明応　 1 月は諸行事で休みました。申し訳ございません。

☆出席率　81％　☆ファイン　1,000円　☆ドネーション　132,000円

◆ 令和 2 年 3 月第 1 例会
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大嫌いなバンカーに一度も入らず、いつもなら必
ずあるOBも出ずそして楽しく遊んでいただいたメ
ンバーに恵まれ優勝することができました。会長賞
もいただきそしてニアピン賞もいただき最高の一日
でした。山本会長、同伴の服部さん喜井さん井澤さ
ん大変ありがとうございました。

ゴルフコンペ成績
2 /19㈬ 奥道後ゴルフクラブ

優勝者からひとこと　木下  勝敏
順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

木下勝敏
髙岡重則
佃　浩三
片山　一
新宮幸孝

50
３8
46
３6
44

45
３7
5２
4３
48

 95
 75
 98
 79
 9２

 ３0.0 
  8.0  
 ２9.0  
  8.4  
２1.0

65.0
67.0
69.0
70.6
71.0

52代会長　大川耕三
結成50周年記念行事として正岡子規像の建立に関われたのは幸せでし
た。雪が降る寒い日に今は亡き盛重さん（大会委員長）と村上さん（第
三実行委員会幹事）と富山県高岡市の田畑さんのアトリエを訪問し、子
規像の原型にあれこれ注文をつけ田畑さんを悩ませました。子規像は古
い写真をもとに製作していただいたのですが、途中で子規さんが左手に
ボールを握っているのを発見し、原型ではそれを見逃していたものです
から大騒ぎになりました。道後放生園の正岡子規像は、今や観光客の写
真スポットになっていることをお聞きし嬉しく思います。また、季節ご
とに子規さんの俳句が掲げられていますが、道後温泉旅館組合のみなさ
んがやっていただいていることに感謝しています。
左の写真は、私が第52代会長としてスターする １年ほど前に、内子の
石畳みの宿で20人ほどで決起集会をやった時に、女性陣（プラス和泉さ
ん池田さん）がサプライズでダンスを披露していただいた時のものです。
おかげですっかり和やかになり、かの吉田さんが飲みすぎて焼酎を飲
まれ「この酒は辛口で旨いかい」との迷言に一同大笑い。 １年後良いス
タートがきれました。絵は１0年前に還暦のお祝いでいただいたものです。


